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Aos vinte e quatro dias do mês de maio do ano de dois mil e treze, às nove horas e 1 
trinta minutos, na Sala Multiuso da Fundação de Ensino e Pesquisa em Ciências da 2 
Saúde-Fepecs, localizada no SMHN, Quadra 03, Conjunto A, Bloco 01, ed. Fepecs, em 3 
Brasília-DF, deu-se início à trigésima sexta Reunião Ordinária do Colegiado de Gestão 4 
da Fepecs, com a presença dos membros: Ana Cristina Lopes/CAO, Anderson 5 
Cardoso de Araújo/PROJUR, Berardo Augusto Nunan/CODEP, Carlos Augusto de 6 
Medeiros/ASPE, Ena de Araújo Galvão/ETESB, Fábio Ferreira Amorim/CPEx, 7 
Karlo Jozefo Quadros de Almeida/CPEq, Leonora de Araújo Pinto Teixeira/CCE, 8 
Luzia Helena Gomes de Sousa/CG, Maria Dilma Alves Teodoro/ESCS, Paulo 9 
Roberto Silva/CCM, e da Coordenadora Gislene Regina de Sousa Capitani/DE, que 10 
presidiu os trabalhos.  Convidado: Maurício Mendes Marques. Inicialmente, foi 11 
justificada a ausência de Lidiane Maia dos Santos/BCE.  Depois de confirmada a 12 
existência de quórum e da assinatura de atas pendentes, a Dra. Gislene informou que 13 
está em tramitação na Secretaria de Administração a atualização dos valores pagos 14 
aos cargos comissionados da Fepecs, equivalente a R$ 137 mil, com a expectativa de 15 
que seja autorizada dentro de seis meses, aproximadamente.  Por meio de contatos 16 
políticos, tem observado que as mudanças desejadas para a Fepecs deverão ser feitas 17 
ainda em 2013, assim, será necessário esforço ainda maior para conseguir as 18 
aprovações pretendidas por esta Fundação.  Observou que o valor total da proposta de 19 
reestruturação da UNISUS é de R$ 651 mil, e diante da urgência em conseguir 20 
aprovação ainda em 2013, estava propondo, conforme material constante da pasta dos 21 
gestores, uma estrutura que não é a atual e nem é a mais completa, mas sim uma 22 
estrutura enxuta com uma nova ESCS, cujo Diretor também assume o cargo de Diretor 23 
Executivo da Fepecs, mas com um mínimo possível de mudança, com um custo total 24 
de R$ 181 mil.  Falou que o Diretor da ESCS terá um CNE-05 e além de passar a ser 25 
também a Direção Executiva da Fepecs, poderá, se for autorizado, assumir ainda a 26 
Presidência da Fepecs.  O Anderson concordou com a proposta apresentada, mas 27 
observou que, em sua opinião, seria importante colocar em Lei a acumulação da 28 
direção da ESCS com a direção e presidência da Fepecs.  Após, a Dra. Gislene pediu 29 
para os gestores estudarem a proposta e na próxima reunião deverão apresentar o que 30 
seria realmente indispensável para os seus setores.  O Dr. Paulo sugeriu que na 31 
negociação seja mencionado que ocorrerá ampliação de vagas com a criação do 32 
terceiro curso de graduação, ou seja, com a aprovação da nova estrutura.  A Dra. 33 
Gislene observou que está previsto no Plano de Saúde a criação do terceiro curso e a 34 
duplicação de vagas para o ano de 2015, mas se a estrutura for aprovada, esse projeto 35 
poderá ser elaborado em 2014. Em seguida, passaram à discussão e definição da 36 
proposta enxuta a ser apresentada ao Conselho de Saúde.  O Dr. Fábio fez sugestão, 37 
aprovada pelos gestores presentes, que sejam apresentadas duas propostas a 38 
completa e a enxuta.  Após discussão e conforme proposto, foi definido(a): 1) que a 39 
Diretoria de Educação Permanente sua Gerência e seu Núcleo foram transferidos para 40 
a Diretoria Adjunta de Ensino-Serviço, reduzindo, com isso, um cargo comissionado 41 
correspondente ao CNE-06.  Passando a se chamar, respectivamente: Gerência de 42 
Educação Permanente e Núcleo de Monitoramento e Avaliação de Projetos;  2) a 43 
manutenção da denominação Pesquisa, Tecnologia e Inovação, sendo que o Dr. Karlo 44 
trará na próxima reunião proposta quanto aos setores que comporão essa Diretoria; 3) 45 
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a criação da Unidade de Controle Interno, correspondente ao DF-14; 4) que as 46 
Gerências de Contencioso Administrativo e de Contratos e Convênios passaram da 47 
estrutura da Procuradoria Jurídica para a da Coordenação de Apoio Operacional; 5) 48 
que a PROJUR passou a ser uma Gerência com duas Assessorias, com DF-14; 6) a 49 
manutenção do Centro de Formação de Docentes e Preceptores da Saúde, CNE-06; 7) 50 
que o Núcleo de Seleção, constante da Diretoria de Administração, passou a ser 51 
Gerência de Seleção Acadêmica, DF-14, ligada à Diretoria Adjunta de Assuntos 52 
Acadêmicos; 8)  que a Gerência de Biblioteca Central ficou vinculada à Reitoria sendo 53 
excluído o Núcleo de Arquivo e a Editora; 9) que o Dr. Berardo apresentará aos 54 
gestores proposta a respeito dos dois Núcleos da Gerência de Estágios e 55 
Treinamentos em Serviço; 10) a manutenção da Gerência de Apoio às Rede de Ensino 56 
e excluídos o Núcleo de Apoio à Construção das Redes de Ensino e o Núcleo de Apoio 57 
aos Hospitais de Ensino, tendo em vista reclamação feita pelo Dr. Elias Miziara, 58 
Secretário Adjunto de Saúde, que também pediu para rever o acordo feito pelo Dr. 59 
Luciano G. de S. Carvalho, ex-Diretor Executivo/Fepecs, e o Dr. Ivan Castelli, ex-60 
Subsecretário de Atenção à Saúde.  A Dra. Gislene disse que com a chegada de mais 61 
Técnicos Administrativos para a Fepecs, pretende transferir o Grupo Técnico de 62 
Hospitais de Ensino, atualmente na Assessoria de Projetos Estratégicos, para a ESCS, 63 
uma vez que, embora tenha sido entendido como um projeto estratégico, durante os 64 
últimos seis meses não teve a interlocução esperada com a Chefia da ASPE.  Em sua 65 
opinião, de fato, é uma situação que precisa ser revista internamente, pois o GTHE 66 
está mal posicionado, mas ainda não teve condições de colocar este assunto na pauta 67 
da Diretoria Executiva da Fepecs com o Secretário de Saúde.  O Carlos esclareceu que 68 
a proposta inicial de colocar o GTHE dentro da ASPE era de formular políticas para os 69 
Hospitais de Ensino, neste sentido, era estratégico o Grupo integrar a Assessoria de 70 
Projetos Estratégicos.   Mas durante reunião realizada com a presença da Dra. Gislene, 71 
para tratar a respeito dos setores que comporiam a ASPE, uma das servidoras do 72 
GTHE manifestou sua estranheza de que o Grupo integrasse a Assessoria e, desde 73 
então, ele, enquanto Chefe da ASPE não encontrou abertura para desenvolver o 74 
trabalho inicialmente proposto.   Para o Dr. Paulo, este é o momento de realmente 75 
tratar deste assunto.  Além disso, disse que a Gerência de Estágios e Treinamentos em 76 
Serviço deveria passar a ser uma Coordenação, considerando sua importância para a 77 
SES-DF; 11) a manutenção da Gerência de Fomento à Educação Permanente e 78 
excluídos os seus Núcleos; 12) a inclusão, na Gerência de Pessoal, do Núcleo de 79 
Contencioso Administrativo, o qual na estrutura atual é a Gerência de Contencioso 80 
Administrativo da Procuradoria Jurídica; 13) a criação do Núcleo de Prestação de 81 
Contas, subordinado à Gerência de Orçamento e Finanças; 14) a manutenção do 82 
Núcleo de Fotografia, Filmagem e Gravação de Áudio e o Núcleo de Tecnologia e 83 
Editoração Gráfica; 15) foi definido que a ETESB continuará com a proposta constante 84 
da proposta completa da UNISUS, com CNE-05 para a Direção.  Prosseguindo, a Dra. 85 
Gislene informou que foi excluída a Assessoria de Apoio Didático-Pedagógico 86 
constante da estrutura da Coordenação do Curso de Medicina, pois as atividades serão 87 
desenvolvidas por servidor sem cargo.  Na oportunidade, o Dr. Paulo falou que se 88 
forem duplicadas as vagas do Curso de Graduação em Medicina, será necessário 89 
manter os cargos das Coordenações de Séries.  Em seguida, a Dra. Gislene disse que 90 
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a estrutura da Pós-Graduação e da Pesquisa, Tecnologia e Inovação serão revistas 91 
pelo Dr. Fábio e pelo Dr. Karlo, e, na próxima reunião, apresentarão proposta 92 
econômica.  Foi esclarecido para o Dr. Fábio que o papel da Gerência de Estágios e 93 
Treinamentos em Serviço, por meio do Núcleo de Acompanhamento de Estágios, é 94 
institucionalizar essa atividade, a fim de evitar, com isso, a realização de estágios 95 
informais.  Considerando que a norma em vigor, mencionada pelo Dr. Paulo, 96 
descentralizou a concessão de estágios para a chefia imediata nas Regionais, a norma 97 
de treinamento em serviço deverá ser revista. A Profa. Ena observou que o que faz a 98 
diferença na formação de professores, seja do setor primário ou secundário da 99 
economia, não é a escola em si, mas sim a corrente pedagógica utilizada.  Diante da 100 
possibilidade do Governo do Distrito Federal de criar uma faculdade de pedagogia 101 
diferenciada, questionou se não seria mais estratégico, a fim de possibilitar a 102 
aprovação, colocar o Centro Nacional de Treinamento e Simulação para Profissionais 103 
de Saúde dentro da Pós-Graduação como mestrado e doutorado direcionado para a 104 
pedagogia desejada pela ESCS. A Dra. Gislene explicou que esse Centro vinculado à 105 
Diretoria de Assuntos Acadêmicos não será apenas de desenvolvimento em mestrado 106 
e doutorado de profissionais da educação, ele também fomentará o desenvolvimento e 107 
poderá até vir a ter um CNPJ próprio para reverter o trabalho para a instituição.  108 
Quanto à Gerência de Mestrado e Doutorado, não está definido sobre quais cursos 109 
seriam oferecidos, se estariam ligados à área de saúde ou de educação.  A proposta é 110 
de que o Centro entre num trabalho de parceria com essa Gerência quando o assunto 111 
for o mestrado de Maastrich, ou seja, quando o assunto for formação específica.  Não 112 
havendo nada mais a ser tratado, às onze horas e trinta minutos a reunião foi 113 
encerrada.  E para constar, eu, Wilma Eva Batista e Silva, matrícula nº 133.403-4, 114 
lavrei a presente ata, que lida e aprovada, será assinada por mim 115 
............................................................................................, e pelos membros presentes. 116 
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